## Wichtiges Ehrenamt



FEUCHT - Auf Einladung von FW-Marktgemeinderätin Birgit Ruder war MdL Eva Gottstein, Ehrenamtsbeauftragte der bayerischen Staatsregierung, in Feucht zu Besuch, Gottstein, Ruder, IHK-Prüfer Sebastian Greck, Jana Specht und Paddy Grein vom Verein "Im Fahrtwind", Gerd Steuer vom Förderverein "Freunde der Realschule Feucht" sowie Gudrun Hartmann von "Burgthann hilft" waren sich darüber einig, dass ohne ehrenamtliches Engagement nichts läuft, auch im Markt Feucht. Im gemeinsamen Gespräch wurden Praxisbeispiele aus dem Feuchter Ehrenamt erläutert, über Fördermöglichkeiten gesprochen und darüber, welche Bereiche gezielt verbessert werden müssen, weil freiwillige Hilfe überall gebraucht wird. Max Dettenthaler von Radio Feucht FM nutzte die Gelegenheit, über sein Engagement zu berichten und interviewte nicht nur die Ehrenamtsbeauftragte, sondern auch die anwesenden Ehrenamtlichen. Alle Gesprächspartner kamen zu dem Ergebnis, dass "Im Fahrtwind" zum Verein des Monats der Bayrischen Staatsregierung vorgeschlagen werden soll. Foto: Freie Wähler